

La Xunta no aprobará ningún PGOM sin planes <u>para</u> reducir emisiones de gases

■ El conselleiro de Medio <u>Ambiente presentó un sistema</u> que determinará las zonas de riesgo de erosión y de inundaciones.

En la rueda de prensa posterior al Consello Galcgo de Medio Ambiente, Vázquez recordó que el plan de movilidad es obligatorio para superar el proceso de evaluación ambiental estratégica, requisito que deben cumplir los 300 ayuntamientos gallegos que no han aprobado sus Planes Generales de

Ordenación Municipal. El sonselleiro presentó un plan para limitar la erosión del suelo y los riosgos hidrológicos como consecuencia de los incendios forestales y, en otro orden de cosas, avanzó que el próximo otoño se sabrá si el Parque Nacional das Illas Atlánticas recibe el nivel de protección europeo Ospar.

santiage

AGENCIAS

El conselleiro de Medio Ambiente, Manuel Vázquez, advirtió ayer que "ningún planeamiento urbanístico saldrá adelante" si no cuenta con un plan de movilidad que demuestre "que va a mitigar las emisiones." de guses. El plan es obligatorio para superar el proceso de evaluación ambiental estratégica, requisito que deben cumplir los 300 ayuntamientos gallegos que aún no han aprobado sus Planes Generales de Ordenación Municipal (PGOM).

El conselleiro presentó a los miembros del Consello Galego de Medio Ambiente, Cogama, el plan de contingencias para limitar la erosión del suelo y los riesgos hidrológicos como consecuencia de los incendios forestales, que permitirá conocer cuáles son las zonas con mayor riesgo de erosión e inundación "diez días después del fuego". El objetivo es evitar "que vuelva a pasar lo del ano pasado", cuando tras los incendios de agosto se produjeron riadas en localidades como Cee o Baiona. El programa. que también tiene una parte formativa, prevé claborar recomendaciones de actuación urgente y recogerá actuaciones para evitar el impacto de las alteraciones hidro-lógicas derivadas de la pérdida de la capa vegetal y sus repercusiones sobre el litoral.

La coordinación del plan corresponderá a la Consellería ce Medio Ambiente, aunque también estarán implicados los departamentos de Medio Rural, Presidencia y Pesca, así como ayuntamientos y comunidades de montes, contando además con un comité científico asesor.

En otro orden de cosas, y ante las demandas de la Federación de Cofradías, Vázquez recordó que la consellería prevé licitar en 2007 la totalidad de las depuradoras de las rías v advirtió a los ayuntamientos implicados de que "es inevitable" ubicar las estaciones para poder efectuar la inversión. A continuación, reconoció que hay "un número preocupante" de municipios en los que hay "dificultades" al respecto. Finalmente, Vázquez presentó el plan director de la Red Natura y avanzó que el próx:mo otoño se sabrá si el Parque Nacional das Illas Atlánticas recibe el nivel de protección europeo Ospar, que ha solicitado la Xunta, y pasa a formar parte de la red de áreas marinas protegidas.



El conselleiro de Medio Ambiente, Manuel Vázquez, presidió ayer en Santiago la reunión del Consello Galego de Medio Ambiente, Cogama.

Medio Ambiente revisará todas las concesiones a explotaciones mineras

■ El conselleiro Manuel Vázquez explicó tras la reunión del Cogama que serán analizadas "una por una" todas las concesiones efectuadas por los anteriores ejecutivos del PP y mostró su

El conselleiro de Medio Ambiente, Manuel Vázquez, anunció ayer que su departamento revisará "todas las concesiones otorgadas por gobiernos anteriores" a explotaciones mineras v se comprometió a que no autorizará "ni una sola núeva concesión" que invada espacios de la Red Natura. Vázquez explicó que serán analizadas "una por una" todas las concesiones efectuadas por los anteriores ejecutivos del PP y mostró su disposición a "rescatar las concesiones que aún no empezaron" a eiecutarse. En ese sentido, apunto que su departamento no hizo "ni una sola declaración de impacto ambiental positiva desde que llegó" y culpó a la etapa del PP en la Xunta de la herencia recibida en O Courel, donde 6.000 de sus

55.000 hectáreas están "en riesgo".

Vázquez insistió en que la mina de pizarra de A Campa, recientemente legalizada por la Xunta, se encuentra fuera de la Red Natura, antes de indicar que en este momento hay 54 peticiones de concesiones mineras en esa área. En el caso concreto de la mina de A Campa, el titular de Medio Ambiente aportó gráficos en los que se ve que en la última propuesta de Red Natura para O Courel,

disposición a "rescatar las concesiones que aún no empezaron" a ejecutarse. Medio Ambiente no autorizará "ninguna explotación minera en la zona que invada la Red Natura".

de 2.800 hectáreas en torno a la mina, que no se preveía en a propuesta de 1999. Vázquez garantizó que A Campa no se ampliará y sólo podrán trabajar en la zona ya horadada.

"Tuvimos que parar 54 aprove-

de 2004, el gobierno dejó un hueco

"Tuvimos que parar 54 aprovechamientos mineros que amenazaban O Courel", enfatizó el conselleiro. En concreto, 28 d.: esas explotaciones están pendientes de la declaración de impacto ambien-

Vázquez dijo departamento no hizo "ni una sola declaración de impacto ambiental positiva desde que llegó" y culpó a la etapa del PP en la Xunta de la herencia recibida en O Courel, donde 6.000 de sus 55.000 hectáreas están "en riesgo"

tal por la consellería, que también pretende paralizar las otras 26, ya autorizadas, aunque en algún caso aún no se ha iniciado la explotación. Las 26 canteras autorizadas u otorgadas ocupan una superficie de 2.758 hectáreas, de las cuales 510 se encuentran dentro del Lugar de Interés Comunitario de O Courel. Las 28 solicitadas que la Xunta rechazará suman mas de 10.000 hectáreas, de las cuales la mitad pertenecen al área con protection.

Medio Ambiente elaborará un plan de desarrollo sostenible que ofrezca aiternativas a los habitantes de O Courel y exigirá "el cumplimiento exhaustivo" de los planes de recuperación que deben llevar a cabo las empresas propietarias de minas con autorización.